

Nous collaborons avec jlh-performance

Nous collaborons depuis 2014 avec Jean-Luc Hutsebaut, Préparateur Mental.

Jean-Luc Hutsebaut est un ancien sportif de haut-niveau, ayant une riche expérience du monde sportif.

Sa carrière de cadre dirigeant d'un grand groupe lui a permis d'acquérir également l'expérience du management.

C'est riche de son vécu qu'il poursuit sa route en cherchant à s'épanouir lui-même et, quotidiennement, à épauler les autres dans leurs projets sportifs, professionnels et personnels.

Faire connaissance avec Jean-Luc Hutsebaut.

Nous collaborons depuis 2014 avec Jean-Luc Hutsebaut, Préparateur Mental.

Faire connaissance avec Jean-Luc Hutsebaut.